

Projektdatenblatt

Projekttitle:	„symBIOTisch“ durch das ganze Jahr
Projektträger:	Verein Bio-Heu-Region Trumer Seenland
Ort:	Seeham
Projektlaufzeit:	01.11.2018 – 31.12.2020
Aktionsfeld:	2 (Natürliche Ressourcen und kulturelles Erbe)
Details:	www.bioheuregion.at

Kurzbeschreibung:

Der Projektbetreiber Bio-Heu-Region ist ein Verein aus Bioheubauern, welche bereits begonnen haben, wirtschaftliche Synergien zu nutzen. Das Projekt symBIOTisch stellt einen weiteren Schritt dar, das Netzwerk zu erweitern. Die Zusammenarbeit mit überregionalen Medien und PR Experten bringt neue Perspektiven über die Region hinaus.

BIOS bedeutet LEBEN. Das Projekt „symBIOTisch“ betrachtet das LEBEN umfassend und führt viele Bereiche nachhaltigen Lebens unter dem Begriff symBIOTisch zusammen. SymBIOTisch ist eine für Natur, Gesundheit und Ernährung bewusstseinsbildende Medienkampagne. Die Medien-Jahreskampagne der Salzburger Nachrichten handelt von faszinierenden und authentischen Menschen aus dem Salzburger Seenland, welche die Herausforderungen des dritten Jahrtausends hervorragend meistern. Durch deren Vorbildwirkung wird eine Vielzahl von Menschen lernen, die Zukunft, den Erhalt und das Wachstum von Menschen, Pflanzen, Tieren und Umwelt nachhaltig zu unterstützen.

Die Allgemeinheit soll durch die Medienkampagne zur Nutzung von Bio Produkten angeregt werden. 45 Personen und Geschichten aus dem Salzburger Seenland werden in einem Kalenderjahr präsentiert.



Fotos: TVB Seeham

Mit Unterstützung von Bund, Land und Europäischer Union

